

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA JUSTICIA E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

RELACIONES INSTITUCIONALES Y
PORTAVOZ DEL GOBIERNO

ADMINISTRACION LOCAL

EDUCACION

SALUD

DESARROLLO RURAL Y MEDIO
AMBIENTEASUNTOS SOCIALES FAMILIA
JUVENTUD Y DEPORTE

CULTURA Y TURISMO

OBRAS PUBLICAS TRANSPORTES Y
COMUNICACIONESVIVIENDA Y ORDENACION DEL
TERRITORIO

INNOVACION EMPRESA Y EMPLEO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Yolanda Barcina ha tomado hoy posesión de su cargo como Presidenta de Navarra

Ha destacado que su Gobierno “tendrá la vista puesta en el futuro, practicará el diálogo y la concertación, y respetará la diversidad de la Comunidad foral”

Viernes, 01 de julio de 2011

Yolanda Barcina Angulo ha tomado hoy, 1 de julio, posesión del cargo de Presidenta de la Comunidad Foral de Navarra, en un acto celebrado en el Atrio del Parlamento de Navarra. A la ceremonia, presidida por el ministro de Fomento, José Blanco, en representación del Presidente del Gobierno de la Nación, y el presidente de la Cámara, Alberto Catalán, ha asistido también el Presidente saliente, Miguel Sanz Sesma, para quien todos han tenido palabras de agradecimiento por su dedicación durante quince años a la Comunidad foral.



Yolanda Barcina toma posesión de su cargo en presencia del Presidente del Parlamento, Alberto Catalán.

El acto, que ha contado con la presencia del presidente de la Rioja, Pedro Sanz, así como las primeras autoridades de Navarra y representantes de los estamentos sociales, económicos y educativos de la Comunidad foral, ha comenzado sobre las 12 horas con la interpretación de los himnos de España y de Navarra. A continuación, el letrado mayor y secretario general de la Cámara, Pablo Díez Lago, ha dado lectura al Real Decreto de nombramiento de Yolanda Barcina Angulo como Presidenta de la Comunidad Foral de Navarra, quien ha tomado posesión de su cargo bajo la fórmula de juramento: “Juro respetar, mantener y mejorar el Régimen Foral de Navarra, acatar la Constitución y las Leyes y cumplir fielmente las obligaciones de mi cargo como Presidenta de la Comunidad Foral de Navarra”.

El presidente del Parlamento, Alberto Catalán, ha abierto el acto destacando el valor del pacto entre diferentes que subyace tras el gobierno de coalición entre UPN y PSN y ha resaltado que “unidad y pluralidad no son excluyentes”.

Diálogo, concertación y respeto a la diversidad de Navarra

La Presidenta Barcina, [tras mostrar su “gratitud y reconocimiento a quienes me han otorgado su confianza y apoyo](#) para que hoy esté aquí

ante ustedes tomando posesión de la más alta responsabilidad institucional de Navarra”, ha destacado que se abre un “nuevo tiempo político en la Comunidad Foral caracterizado por un gobierno nacido del acuerdo entre los dos partidos mayoritarios”. En este sentido, ha subrayado que “la tradicional colaboración entre Unión del Pueblo Navarro y el Partido Socialista de Navarra a lo largo de toda nuestra historia democrática, en esta ocasión aún va a tener mayor solidez, mayor compromiso, más decisiones compartidas, precisamente en uno de los momentos de mayor dificultad económica y en los que hay que ser más audaces en la búsqueda de soluciones”.

Al hilo de este acuerdo, la Presidenta ha destacado que “el entendimiento ya ha sido reconocido fuera de nuestra Comunidad como remedio frente al constante enfrentamiento y disputa entre formaciones y líderes políticos en un país cuyos ciudadanos sufren el desempleo y la falta de esperanza”.

En referencia al nuevo Ejecutivo foral Gobierno que va a presidir, Barcina ha indicado que “me dispongo a asumir el deber de dirigir el gobierno que abre un nuevo tiempo político en el que debemos acortar la distancia que hoy separa a los ciudadanos de sus gobernantes. La sencillez y la austeridad han de ser los puentes que nos ayuden a recorrer este trayecto. Un gobierno con responsables que desempeñen su labor con humildad y naturalidad, que sepan prescindir de todo lo superfluo y que pongan empeño y valentía para ahorrar recursos públicos. Austeridad y sencillez en el fondo y en las formas”.

Yolanda Barcina ha tenido dedicado unas palabras a la sociedad civil, a quien ha definido como “el mayor patrimonio de Navarra, una sociedad extraordinariamente vertebrada en infinidad de instituciones, colectivos, asociaciones, entidades ciudadanas que se involucran en el día a día con el afán de mejorar la vida de todas las personas y proporcionar el avance social, económico y cultural de la Comunidad Foral”. En este sentido, la Presidenta ha destacado que “para estar a la altura de ese rico patrimonio social, el Gobierno que comienza ahora su andadura tendrá la vista puesta en el futuro, practicará de manera constante el diálogo y la concertación, y respetará la diversidad social, cultural y política, que siempre ha caracterizado a nuestra Comunidad”.

Barcina ha realizado una referencia al hecho de ser la primera mujer que preside la Comunidad Foral, “estoy convencida de que esta circunstancia habrá de ser para mi un acicate en el trabajo que ahora emprendo”.

Blanco destaca la fortaleza de Navarra ante la crisis

El ministro de Fomento, José Blanco, ha felicitado a Yolanda Barcina por su investidura y ha indicado el honor de asistir a este acto en representación del Presidente del Gobierno de la Nación, José Luis Rodríguez Zapatero. En relación a la investidura, el ministro ha destacado que actos como el de hoy reflejan la “fortaleza de treinta años de democracia”, que requiere una mejora continua para reforzarla. En referencia al contexto económico, Blanco ha indicado que requiere unos “políticos decididos para superar cada día las dificultades y mejorar el bienestar de la ciudadanía”.

Precisamente en este sentido el ministro ha destacado la fortaleza de Navarra ante la crisis, a la que ha definido como “tierra con gran potencial”, y ha resaltado la importancia de la cooperación institucional para hacer frente a la situación actual, “con austeridad y eficiencia, dinamizando la actividad



Alberto Catalán, José Blanco y Yolanda Barcina en la toma de posesión.

económica y trabajando con responsabilidad y lealtad institucional.

Firmado el decreto de estructura departamental del nuevo gobierno

La Presidenta de Navarra, Yolanda Barcina Angulo, ha firmado esta mañana el decreto por el que se establece la estructura departamental del nuevo Gobierno Foral.

La denominación de los ocho departamentos y su orden de prelación es la siguiente:

- Presidencia, Administraciones Públicas e Interior
- Economía y Hacienda
- Cultura, Turismo y Relaciones Institucionales
- Educación
- Salud
- Política Social, Igualdad, Deporte y Juventud
- Desarrollo Rural, Industria, Empleo y Medio Ambiente
- Fomento y Vivienda

Está previsto que el Boletín Oficial de Navarra publique mañana este decreto en un número extraordinario.

Galería de fotos



La Presidenta Barcina, durante su intervención.



El ministro Blanco durante su discurso.



Sanz, Blanco, Barcina y Catalán, tras la investidura de la Presidenta.